

日進月歩

令和7年2月20日(木)
五島市立久賀小中学校
No. 41
文責：大河内

発見満載！校外学習

先週木曜日、総合的な学習の時間に校外学習に行きました。行先は「浜脇教会」と「潜伏キリシタン資料館」です。浜脇教会では、地域で大切にされている教会を隅々まで見学しました。潜伏キリシタン資料館では、子ども達の調べたいことを事前に手紙で送り、質問に答えていただきました。答えていただいたことに「ほー。」「なるほど。」など反応をしながら一生懸命聞いていました。昨年、潜伏キリシタン資料館を訪れていた千晶さんは、多くの資料をじっくり読み込んでいました。それぞれに新しい発見のある校外学習になりました。

今後は、調べたことをスライドと文章にまとめていきます。久賀の素晴らしさを感じられる学習になっていくことと思います。



楽しく交流できました

今週月曜日、デイサービス交流に行きました。今年度最後の交流です。小学生の出し物は、マジックでした。それぞれが本番に向けてマジックを練習していました。利用者さんの前で勤二さんはトランプを使ったマジック、千晶さんと智晴さんは割り箸を使ったマジックを披露しました。一人ずつ発表するのでとても緊張していたようですが、感嘆の声や拍手をもらうほどの出来でした。一人で企画・練習・発表するという力が付いたと思います。発表の後の「肩もみトーク」では、利用者さんの肩を揉みながら、お話をしました。最初はどのように話しかけていいかわからないようでしたが、時間が経つとにこやかに色々な話をしていました。子ども達も優しい顔になった交流でした。

